

令和2年11月30日

関係各位

医療法人社団恵生会 上白根病院
病院長 大矢 直子

当院職員に於ける新型コロナウイルス感染症の発生について（第1報）

当院職員1名が、11月21日（土）に横浜市保健所から濃厚接触者（業務外での接触）に認定され、11月25日（水）にPCR検査を実施し、11月27日（金）に検査結果が陽性であることが確認されました。

なお、当該職員は無症状であり、11月21日（土）以降自宅待機としております。また、濃厚接触にあたる患者様はいらっしゃいませんでした。

さらに、横浜市保健所の指導のもと当該職員と院内の他職員3名が濃厚接触者と認定されたため、同日PCR検査を実施しましたが、検査の結果、全員陰性でした。

また、独自に院内職員25名のPCR検査も実施いたしましたが、結果は全員陰性であることを確認いたしました。

現状、院内での感染は認められず、横浜市保健所の指導に従い、通常通り診療いたします。

皆様にはご迷惑ご心配をおかけいたしますが、感染拡大防止徹底のうえ、今後も全力を尽くして参ります。引き続き、ご理解ご協力のほど、宜しくお願い申し上げます。

以上